



photos @freepik.com

# NUIT DE LA RANDONNÉE 2025

## AGAPE ET MAGIE NOCTURE DANS LES GORGES DU NOZON

À l'occasion de la Nuit de la Randonnée, [La Fondation Homme et Nature](#) et [buissonnier.ch](#) vous convie à partager un repas puis une randonnée au crépuscule dans le magnifique vallon du Nozon. Venez découvrir cet endroit féerique et éveillez tous vos sens !

### PROGRAMME :

- Après avoir parké votre véhicule à La Sarraz (deux parkings à proximité de la gare), montez dans le train direction Croy-Romainmôtier à **18h49** (prix du billet dès : 2.90 CHF)
- Arrivé.e.s à la Gare de Croy-Romainmôtier à 18h59**, nous commencerons par un souper convivial au café restaurant de la Gare (repas à la charge du/de la participant.e)
- Départ pour notre balade nocturne dès le souper terminé.** Nous rejoindrons la forêt pour découvrir tous les secrets de la vision nocturne, le Nozon et ses merveilles (cascade du Dard, falaises de St-Loup, etc.) et les habitants des gorges (chamois, rapaces nocturnes, truites, écrevisses à pattes blanches, couleuvres à collier ou martins-pêcheurs avant qu'ils n'aillent dormir eux aussi...)
- Nous cheminerons tout en douceur sur des chemins forestiers, jusqu'à la Sarraz où vous pourrez reprendre votre véhicule ou repartir en train... (dernier train direction Lausanne à 00h40)

### INFOS PRATIQUES

Événement gratuit

### POINT DE RENCONTRE

Gare de Croy-Romainmôtier

### ITINÉRAIRE

Nous partirons de Croy-Romainmôtier et descendrons le long du Nozon jusqu'à la Gare de La Sarraz.

### DURÉE

2 heures de marche (comptez 4h30 avec le repas)

### NIVEAU

Moyen, nécessite d'avoir le pied sûr. Ouvert aux familles, enfants bons marcheurs.

### GUIDÉ PAR

Diane Hostettler, passeuse de nature ([buissonnier.ch](#)) et directrice de la Fondation Homme et Nature

### REPAS

Souper au café restaurant de la Gare de Croy-Romainmôtier (à la charge du/de la participant.e)

### PLACES LIMITÉES

Maximum 25 participants

### INFOS & INSCRIPTIONS

<https://www.nuitrando.ch>



FONDATION  
HOMME  
ET NATURE

### LA FONDATION HOMME ET NATURE

Créée à Lausanne en 2020 par Thierry de Preux, la Fondation Homme et Nature a pour cœur d'activité la promotion de la reconnexion entre l'Humain et la Nature.

La Fondation propose une approche novatrice: elle questionne, inspire, encourage et valorise les relations qu'entretient l'humain avec le vivant, en enseignant les

bienfaits de la nature tant au niveau cognitif que sensible. Nous œuvrons pour renouer le lien entre l'Homme et la nature, inspirer l'amour et l'émerveillement du vivant, favoriser une connaissance sensible des milieux naturels, transmettre les recherches scientifiques sur les bienfaits de la nature au plus grand nombre et réaliser des projets à but pédagogique, artistique ou scientifique.

PLUS D'INFOS SUR [WWW.HOMME-NATURE.CH](http://WWW.HOMME-NATURE.CH)